



- **Teilen**
- **Drucken**
- **Als PDF speichern**

Zurück zur Übersicht

Pressemitteilung

Auch auf Facebook unterwegs in Sache öffentliche Bibliotheken: Die Fachstelle für das Bibliothekswesen im RP Stuttgart

15.03.2018

Seit heute (15. März 2018) ist die Fachstelle für das öffentliche Bibliothekswesen auch auf Facebook vertreten. Diese Social Media Plattform hat sich gerade im Bibliotheksbereich zu einem leicht zugänglichen Forum für den fachlichen Austausch auf der eher informellen Ebene entwickelt.

„Wir erhoffen uns von dieser Präsenz eine noch bessere Vernetzung im bibliothekarischen Umfeld und eine gute zusätzliche Möglichkeit, uns zu präsentieren und andere über unsere Tätigkeit zu informieren“, so Kirsten Wieczorek, Leiterin der Fachstelle. Nicht zuletzt sieht sich die Fachstelle auch in einer Vorbildfunktion: wenn sie bei Beratungsterminen von Bibliotheken fordert, im Bereich Social Media aktiv zu sein, dann möchte sie mit gutem Beispiel voran gehen.

Hier der Link zum Facebook-Auftritt der Fachstelle: <https://www.facebook.com/FachstelleStuttgart/>

Hintergrundinformationen

Die Fachstelle für das öffentliche Bibliothekswesen in Stuttgart ist eine Planungs-, Förder- und Beratungseinrichtung. Sie setzt die bibliothekspolitischen Ziele des Landes im Regierungsbezirk Stuttgart um, berät oberste Landesbehörden und staatliche Stellen. Sie ist Ansprechpartnerin für Bibliotheksträger, öffentliche Bibliotheken und Interessierte in Fachfragen und in Fragen der Literaturvermittlung und Leseförderung. Ihr gesetzlich definierter Auftrag ist der Auf- und Ausbau eines Systems fachgerecht ausgestatteter und miteinander kooperierender öffentlicher Bibliotheken.

Kategorie:

Abteilung 2 Bibliotheken Wirtschaft